



El lunes 17 de mayo de 2021, el colegio Remigio Laín de Yuncler ha tenido la visita de un músico y padre de dos alumnos del colegio, que ha venido desinteresadamente a hacer actividades musicales prácticas con el alumnado de 2º de Primaria. ¡Ha sido una sesión de música diferente y muy divertida al aire libre!

Alfonso ha interactuado con los alumnos a la perfección, con su guitarra y acompañamientos, ha grabado diferentes voces en directo y hemos escuchado cómo suenan superpuestas. Los alumnos han cantado y hecho acompañamientos rítmicos con percusión corporal, colaborando al 100%. Además, la música la ha relacionado con la educación emocional y ambiental, lo que ha permitido a los niños conectar con él más aun, y llevarse aprendizajes muy importantes para ellos.

¡¡GRACIAS, ALFONSO, POR ESTA VISITA TAN INTERESANTE!!

